



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 22 de diciembre de 2013

OTORGA IEDF A IPN RECONOCIMIENTO POR SU APOYO A PROCESOS ELECTORALES

- **Esta casa de estudios contribuyó con el desarrollo de un software especializado para votación por internet, en la capacitación de personal y con tinta indeleble**
- **La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Distrito Federal, Diana Talavera Flores, aseguró que el IPN es una institución comprometida con la democracia en el Distrito Federal**

C-338

El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) entregó un reconocimiento especial a la Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, por el apoyo de esta casa de estudios para mejorar y transparentar los procesos electorales en la Ciudad de México, mediante la tinta indeleble, capacitación de personal y el desarrollo de un software especializado para votaciones por internet.

Al recibir la distinción en la Sala de Juntas de la Dirección General del IPN, en Zacatenco, Bustamante Díez indicó que participar en ese tipo de tareas es parte de la función institucional y compromiso social del Politécnico.

“Nuestra obligación es participar con todas las instituciones y organismos de gobierno para que el conocimiento que se desarrolla dentro del Instituto se pueda aplicar en todo lo que sea útil a la sociedad”, señaló al refrendar el apoyo del IPN en la nueva etapa del IEDF y en los comicios del próximo año en la Ciudad de México.

En su mensaje, también aseguró que entre más conocimiento tenga la población de por qué y cómo se hacen las cosas relacionadas con su vida cotidiana, mayor será su responsabilidad ciudadana.

A su vez, la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Distrito Federal, Diana Talavera Flores, subrayó que este es un reconocimiento simbólico que se entrega al IPN por ser una institución comprometida con la democracia en el Distrito Federal.

Destacó que el Politécnico apoyó en el desarrollo de un software para votación por internet, en la capacitación de personal y con la tinta indeleble que se utiliza en las jornadas electorales. Agregó que éste líquido producido en las instalaciones politécnicas se volverá a emplear en las votaciones de 2014-2015.

Por ello, Talavera Flores reiteró su agradecimiento a esta casa de estudios e invitó a Yoloxóchitl Bustamante Díez a formar parte de un comité técnico especial que se constituirá próximamente y que estará integrado por representantes de diversas instituciones de educación superior del país, quienes podrán avalar la veracidad de las elecciones que se lleven a cabo en la Ciudad de México.

Respecto a las aportaciones del IPN, el Consejero Electoral del IEDF, Gustavo Ernesto Figueroa Cuevas, refirió que gracias al apoyo de esta casa de estudios el Instituto Electoral cuenta con un software que ha permitido realizar una consulta sobre bullying con 190 mil jóvenes.

Agregó que próximamente se requerirá el apoyo del IPN para que facilite sus instalaciones donde especialistas del IEDF puedan capacitar en la toma de decisiones a los

representantes de los mil 700 comités ciudadanos que requieren de orientación sobre democracia y gestión en diferentes ámbitos.

La titular del IEDF estuvo acompañada por Jaime Alfredo González Amaro, responsable de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos; Armando Hernández Cruz, asesor electoral, y Nezahualcóyotl Flores Rodríguez, director de Información e Infraestructura Informática.

===000===